
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Liebe Kunden,  

 

 

WIR SCHLIESSEN UNSER GESCHÄFT MIT 31.12.2023… 

 

 

… darüber bin ich sehr traurig, deshalb möchte ich dir die folgenden Zeilen zukommen lassen. 

 

Angefangen habe ich vor ziemlich genau 22 Jahren auf dem Küchentisch in meiner damaligen 

Wohnung in Kramsach. Schon damals wusste ich: Das ist meine Zukunft!  

Ich liebe meine Arbeit, ich liebe es, mit schönen Nägel Freude zu bereiten und ich liebe die 

Verbundenheit zu Menschen. Schon bald – dafür bin ich sehr dankbar – war mein Terminkalender voll 

gefüllt und ich entschloss mich, ein „richtiges“ Studio in Radfeld zu eröffnen und Mitarbeiterinnen 

einzulernen. Zuerst eine, dann zwei, dann drei – die Geschichte kennt ihr ja… 

 

Wir hatten all die Jahre immer sehr viel zu tun und ich war glücklich in meinem „Arbeitsrausch“. Es 

dauerte nicht lange und wir hatten auch hier wieder viel zu wenig Platz. Wir haben uns die 

Arbeitstische sogar im Schichtbetrieb geteilt und waren darüber hinaus noch sehr erfinderisch. Trotz 

Platzmangel, oder vielleicht im Nachhinein gesehen, genau deshalb, hatten wir alle miteinander 

irrsinnig viel Spaß an der Arbeit, einen starken Zusammenhalt und auch eine sehr enge und intensive 

Kundenbindung. 

 

Als ich die Möglichkeit bekam, ins Nachbarhaus zu ziehen, mich nochmal räumlich zu vergrößern, 

wurde mein Traum erfüllt. Alles ist genauso geworden, wie ich es mir wünschte.  

Leider ist der „alte Stamm“ der Mannschaft, teils aus gesundheitlichen oder privaten Gründen, 

zerbrochen und ich versuchte immer wieder ein neues langjähriges Team aufzubauen. Corona hat es 

mir leider noch schwieriger gemacht.  

Jetzt, wo der schlimmste Arbeitskräftemangel herrscht, stehe ich immer wieder vor der Frage: Wie 

soll ich das kompensieren?? ES IST NICHT MEHR MÖGLICH! 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

All die Jahre hatte ich Angst, dass wir irgendwann zu wenig Arbeit oder zu wenige Kundinnen haben 

könnten. Zum Glück ist genau das Gegenteil passiert, allerdings können wir die vielen Anfragen mit 

dem aktuellen Team nicht mehr bewältigen.  

Die Tatsache, dass sich das Team in Zukunft erneut verändert, ich aber KEINE Bewerbungen erhalte, 

und dass eine neue Mitarbeiterin mindestens ein Jahr benötigen würde, bis sie so ausgebildet ist, wie 

ich es mir wünsche, macht mich hoffnungslos und traurig.  

Wenn zu Wenige da sind, um zu arbeiten, kann ich mein Nagelstudio nicht mehr zu meiner 

Zufriedenheit führen. An dieser Entwicklung ist kein Einzelner schuld, das ist ein Prozess, der sich 

über Jahre gebildet hat.  

 

Du, als meine Kundin, schenkst mir unglaublich viel Vertrauen und viele halten mir schon seit 

Jahren die Treue.  

Dafür bin ich unsagbar dankbar. 

Deshalb empfinde ich es als meine Pflicht, dir meinen Entschluss frühzeitig mitzuteilen, sodass du 

die Möglichkeit hast, in den nächsten Monaten eine gute Lösung für dich zu finden.  

 

Ich persönlich werde mich aus der „Nagelbranche“ ab 2024 zurückziehen und folge nun 

hauptberuflich meinem Weg.  

Diesen habe ich vor vielen Jahren als Make-Up Artist und Hautfachberaterin für die Firma 

LOMBAGINE gestartet.  

Vielleicht darf ich auch dich diesbezüglich mal kostenlos beraten? 

 

In tiefster Dankbarkeit und auf ein Wiedersehen 

Deine Jasmin 


